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ПРОТОКОЛ № 48 

депутатских слушаний по вопросам: 

1. О награждении Благодарственным письмом Думы города. 

2. О награждении Благодарственным письмом Думы города. 

3. О проекте расходов департамента культуры, молодѐжной политики и 

спорта Администрации города (в том числе расходы МКУ «ДЭАЗиИС» на 

проведение капитального и текущего ремонтов объектов социальной сферы, 

подведомственных департаменту культуры, молодѐжной политики и спорта)  

в рамках предварительного рассмотрения проекта решения Думы города          

«О бюджете городского округа город Сургут на 2013 год и плановый период 

2014 – 2015 годов». 

4. О проекте расходов департамента финансов Администрации города в 

рамках предварительного рассмотрения проекта решения Думы города          

«О бюджете городского округа город Сургут на 2013 год и плановый период 

2014 – 2015 годов». 

5. О проекте расходов Контрольно-счѐтной палаты города в рамках 

предварительного рассмотрения проекта решения Думы города «О бюджете 

городского округа город Сургут на 2013 год и плановый период 2014 – 2015 

годов». 

6. О проекте расходов Думы города в рамках предварительного рассмотрения 

проекта решения Думы города «О бюджете городского округа город Сургут 

на 2013 год и плановый период 2014 – 2015 годов». 

 

г. Сургут 

12.12.2012 

 

14-30 

зал заседаний Думы города 

 

Присутствовали депутаты Думы города – 17 

Красноярова Н.А. – по избирательному округу № 2, 

заместитель Председателя Думы 

города, председатель постоянного 

комитета Думы города по бюджету, 

налогам, финансам и имуществу 

Бондаренко С.А. – по избирательному округу № 3, 

Председатель Думы города 

Алексеев А.П. – по избирательному округу № 4,  

председатель постоянного комитета 

Думы города по нормотворчеству, 

информационной политике и 

правопорядку 

Болотов В.Н. – по избирательному округу № 6  

Булих А.И. – по избирательному округу № 7, 
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председатель постоянного комитета 

Думы города по городскому хозяйству 

и перспективному развитию города 

Иванисов Н.Ф. – по избирательному округу № 8 

Макеев С.Ф. – по избирательному округу № 9 

Вац А.С. – по избирательному округу № 10 

Рябов С.В. – по избирательному округу № 12 

Слепов М.Н. – по избирательному округу № 13 

Пономарѐв В.Г. – по избирательному округу № 14, 

заместитель председателя постоянного 

комитета Думы города по городскому 

хозяйству и перспективному развитию 

города 

Рябчиков В.Н. – по избирательному округу № 16, 

заместитель председателя постоянного 

комитета Думы города по социальной 

политике 

Сазонов О.А. – по избирательному округу № 21, 

заместитель Председателя Думы города 

Скоробогатов Э.Е. – по избирательному округу № 22, 

председатель постоянного комитета 

Думы города по социальной политике 

Пахотин Д.С. – по избирательному округу № 23 

Айсин Р.Р. – по избирательному округу № 24 

Дьячков Е.В. – по избирательному округу № 25, 

заместитель Председателя Думы города 

 

Список присутствующих прилагается 

 

С полной версией аудиозаписи депутатских слушаний можно ознакомиться в 

аппарате Думы города 

 

Председательствующий: Бондаренко С.А. – Председатель Думы города 

 

I. СЛУШАЛИ: О НАГРАЖДЕНИИ БЛАГОДАРСТВЕННЫМ 

ПИСЬМОМ ДУМЫ ГОРОДА 

 

 Докладывал Бондаренко С.А. – Председатель Думы 

города 

 

 Проинформировал о том, что: 

 1) в Думу города поступило ходатайство генерального 

директора ОАО «Сургутнефтегаз» Богданова В.Л.                
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о награждении Благодарственным письмом Думы города 

работника ОАО «Сургутнефтегаз»; 

 2) на заседании комиссии по наградам Думы города 

22.11.2012 принято решение о соответствии 

представленных наградных документов Положению о 

Благодарственном письме Думы города. 

 Обратил внимание на то, что принятие данного проекта 

решения будет проходить в рамках заочного голосования 

путѐм письменного опроса мнения депутатов Думы 

города. 

 

ПРЕДЛОЖИЛ: Рекомендовать Думе города принять данный проект 

решения в представленной редакции. 

 

(согласились) 

 

РЕШИЛИ: По результатам депутатских слушаний рекомендовать 

Думе города принять проект решения «О награждении 

Благодарственным письмом Думы города» в 

представленной редакции. 

 

II. СЛУШАЛИ: О НАГРАЖДЕНИИ БЛАГОДАРСТВЕННЫМ 

ПИСЬМОМ ДУМЫ ГОРОДА 

 

 Докладывал Бондаренко С.А. – Председатель Думы 

города 

 

 Проинформировал о том, что: 

 1) в Думу города поступили ходатайства директора  

филиала ОАО «Вторая генерирующая компания оптового 

рынка электроэнергии» – Сургутская ГРЭС – 1               

Москвина К.В. и директора СГМУП «Городские тепловые 

сети» Юркина В.Н. о награждении Благодарственным 

письмом Думы города двух работников указанных 

организаций за вклад в решение социально-

экономических задач города, многолетний 

добросовестный труд и в связи с празднованием Дня 

Энергетика; 

 2) на заседании комиссии по наградам Думы города 

04.12.2012 принято решение о соответствии 

представленных наградных документов Положению                  

о Благодарственном письме Думы города. 
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 Обратил внимание на то, что принятие данного проекта 

решения будет проходить в рамках заочного голосования 

путѐм письменного опроса мнения депутатов. 

 

ПРЕДЛОЖИЛ: Рекомендовать Думе города принять данный проект 

решения в представленной редакции. 

(согласились) 

 

РЕШИЛИ: По результатам депутатских слушаний рекомендовать 

Думе города принять проект решения «О награждении 

Благодарственным письмом Думы города»                                   

в представленной редакции. 

 

III. СЛУШАЛИ: О ПРОЕКТЕ РАСХОДОВ ДЕПАРТАМЕНТА 

КУЛЬТУРЫ, МОЛОДЁЖНОЙ ПОЛИТИКИ И СПОРТА 

АДМИНИСТРАЦИИ ГОРОДА (В ТОМ ЧИСЛЕ 

РАСХОДЫ МКУ «ДЭАЗИИС» НА ПРОВЕДЕНИЕ 

КАПИТАЛЬНОГО И ТЕКУЩЕГО РЕМОНТОВ 

ОБЪЕКТОВ СОЦИАЛЬНОЙ СФЕРЫ, 

ПОДВЕДОМСТВЕННЫХ ДЕПАРТАМЕНТУ 

КУЛЬТУРЫ, МОЛОДЁЖНОЙ ПОЛИТИКИ И СПОРТА) 

В РАМКАХ ПРЕДВАРИТЕЛЬНОГО РАССМОТРЕНИЯ 

ПРОЕКТА РЕШЕНИЯ ДУМЫ ГОРОДА «О БЮДЖЕТЕ 

ГОРОДСКОГО ОКРУГА ГОРОД СУРГУТ НА 2013 ГОД 

И ПЛАНОВЫЙ ПЕРИОД 2014 – 2015 ГОДОВ» 

 

 Докладывала Грищенкова Г.Р. – директор департамента 

культуры, молодѐжной политики и спорта Администрации 

города 

 

 Проинформировала об основных параметрах расходной 

части бюджета департамента культуры, молодѐжной 

политики и спорта Администрации города (далее – 

департамент) на 2013 год и плановый период 2014 – 2015 

годов. 

 

ВЫСТУПИЛ: Рябов С.В. – депутат Думы города 

 

 Отметил, что: 

 1) представленная информация не структурирована в 

части развития направлений спортивных федераций, 

существующих в городе; более удобная форма 

предоставления – с указанием плана мероприятий, сроков, 

объѐмов финансирования, количества участников; 
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 2) наблюдается дисбаланс в количестве мероприятий 

различных спортивных федераций. 

 Попросил пояснить, какие мероприятия запланированы в 

рамках пропаганды пользы занятий физической культурой 

и спортом (объѐм средств 1 080 тыс. рублей). 

 

ВЫСТУПИЛА: Грищенкова Г.Р. – директор департамента культуры, 

молодѐжной политики и спорта Администрации города 

  

Пояснила, что: 

 1) все мероприятия фиксируются в соответствующих 

реестрах; 

 2) спортивные федерации как общественные 

организации самостоятельно планируют перечень 

мероприятий на год. 

 Отметила, что во избежание подобного дисбаланса 

необходимо «стыковать» перечень планируемых 

мероприятий, проводимых спортивными федерациями и 

комитетом по физической культуре и спорту. 

 

ВЫСТУПИЛ: Третяк С.И. – председатель комитета по физической 

культуре и спорту департамента культуры, молодѐжной 

политики и спорта Администрации города 

 

 Проинформировал о том, что календарь спортивных 

массовых мероприятий утверждается постановлением 

Главы города, его основой является календарь спортивных 

массовых мероприятий Ханты-Мансийского автономного 

округа – Югры (на мероприятиях городского уровня 

проводится отбор будущих участников окружных 

соревнований). 

 Пояснил, что мероприятия по пропаганде пользы занятий 

физической культурой и спортом включают массовые 

спортивные мероприятия: День физкультурника, 

Студенческий фестиваль, «Лыжня Сургута», кроссы. 

 

ВЫСТУПИЛ: Рябов С.В. – депутат Думы города 

 

 Отметил, что: 

 1) названные массовые спортивные мероприятия 

включены в бюджет города отдельными строками; 

 2) мероприятия по пропаганде пользы занятий 

физической культурой и спортом требуют 

дополнительных пояснений. 
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 Попросил пояснить какие мероприятия планируются к 

проведению в рамках участия: 

 1) воспитанников спортивных школ в первенствах 

Ханты-Мансийского автономного округа – Югры                  

(78 мероприятий, объѐм средств 5 961 тыс. рублей),                

в спартакиадах (объѐм средств 2 млн. рублей); 

 2) спортсменов, спортивных команд города                               

в спортивных мероприятиях по видам спорта (объѐм 

средств 1 232 тыс. рублей). 

 Выразил мнение о том, что общее финансирование спорта 

в городе должно быть больше. 

 

ВЫСТУПИЛ: Третяк С.И. – председатель комитета по физической 

культуре и спорту департамента культуры, молодѐжной 

политики и спорта Администрации города 

 

 Выразил готовность предоставить дополнительную 

информацию о мероприятиях по пропаганде пользы 

занятий физической культурой и спортом. 

 Пояснил, что: 

1) в статью расходов на участие воспитанников 

спортивных школ в первенствах Ханты-Мансийского 

автономного округа – Югры входит участие 

воспитанников муниципальных, частных спортивных 

школ, общественных организаций в спартакиаде учащихся 

Ханты-Мансийского автономного округа – Югры, а также 

во всех спортивных мероприятий округа согласно 

календарному плану. Данные мероприятия являются 

обязательным минимумом; 

2) мероприятия по участию в спартакиадах охватывают 

все возрастные группы, а не только воспитанников 

спортивных школ. 

 

ВЫСТУПИЛА: Грищенкова Г.Р. – директор департамента культуры, 

молодѐжной политики и спорта Администрации города 

 

 Отметила, что на сегодняшний день существуют 

проблемы в оформлении спортивных мероприятий 

должным образом (наличие наградных сувениров, 

оформление дипломов и т.п.), однако департамент 

старается решить эту проблему, привлекая специалистов 

из области культуры, чтобы превратить соревнования                 

в «спортивные праздники». 
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ВЫСТУПИЛ: Макеев С.Ф. – депутат Думы города, директор 

Управления спортивных сооружений «Факел» ООО 

«Газпром трансгаз Сургут» 

 

 Выразил мнение о том, что многие вопросы будут сняты 

при реорганизации работы координационного совета 

(пересмотре состава, плана работы, системы и принципов 

организации деятельности), который будет решать 

вопросы определения приоритетов финансирования, 

развития тех или иных направлений. 

Отметил, что он получает очень много писем                          

от различных организаций с просьбой не занимать 

площади спортивных учреждений, перенести спортивные 

занятия детей для проведения различных выставок и 

мероприятий, в том числе торговли (одна треть времени 

отведѐнных для занятий спортом). Так, в СОК 

«Энергетик» проводятся различные ярмарки, выставки, а 

занятия детей переносятся. 

Подчеркнул, что проведение профильных выставок, 

связанных с нефтяной и газовой промышленностью очень 

важны для города, но они должны проводиться не в ущерб 

детскому спорту. 

Выразил мнение, что если финансирование данной 

проблемы недостаточно, необходимо обратить на неѐ 

особое внимание.  

 

ВЫСТУПИЛА: Грищенкова Г.Р. – директор департамента культуры, 

молодѐжной политики и спорта Администрации города 

 

Согласилась с тем, что проблема существует. 

Пояснила, что в настоящее время издан отраслевой приказ 

о согласовании графика проведения спортивных занятий и 

коммерческих проектов. 

Заверила, что со стороны департамента будет 

осуществляться более жѐсткий контроль за заключением 

договоров с юридическими лицами и учреждениями.  

 

ВЫСТУПИЛ: Макеев С.Ф. – депутат Думы города, директор 

Управления спортивных сооружений «Факел» ООО 

«Газпром трансгаз Сургут» 

 

Выразил мнение, что необходимо «уходить» от практики 

использования площадей спортивных сооружений для 
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коммерческих целей, «дети должны заниматься спортом в 

течение всего года планомерно». 

 

ВЫСТУПИЛА: Грищенкова Г.Р. – директор департамента культуры, 

молодѐжной политики и спорта Администрации города 

 

Согласилась с тем, что, не смотря на сложную ситуацию, 

сложившуюся из-за нехватки площадей, режим 

проведения занятий спортивных школ не должен 

нарушаться. 

Отметила, что департаментом не согласовываются заявки, 

если проведение мероприятий накладывается на 

образовательный процесс. 

 

ВЫСТУПИЛ: Бондаренко С.А. – Председатель Думы города 

 

ПРЕДЛОЖИЛ: Депутату Думы города, директору Управления 

спортивных сооружений «Факел» ООО «Газпром трансгаз 

Сургут» Макееву С.Ф. предоставить материалы о 

переносах занятий детей спортом директору департамента 

культуры, молодѐжной политики и спорта Администрации 

города Грищенковой Г.Р.  

 

ВЫСТУПИЛ: Рябчиков В.Н. – депутат Думы города, заместитель 

председателя постоянного комитета Думы города по 

социальной политике 

 

 Попросил пояснить динамику численности занимающихся 

физической культурой в учреждениях, подведомственных 

департаменту (по одним данным – увеличение с 2010 года 

в 4 раза, в других данных эти цифры не совпадают). 

 Отметил, что основной объѐм финансирования 

департамента уходит на его текущее содержание, а не на 

«развитие», которое в структуре расходов занимает                      

лишь 2 – 4 %. 

 

ПРЕДЛОЖИЛ: Администрации города рассмотреть возможность 

незначительной реструктуризации расходов департамента 

в части увеличения затрат на развитие непосредственной 

деятельности (проведение мероприятий, работа с детьми  

и т.п.) 

 

ВЫСТУПИЛА: Грищенкова Г.Р. – директор департамента культуры, 

молодѐжной политики и спорта Администрации города 



9 

 

 Пояснила, что такая динамика связана с переходом в 

ведомство департамента 3-х спортивных школ, а также              

с открытием МБУ «Ледовый дворец спорта». 

 Поддержала предложение депутата Рябчикова В.Н., 

отметив, что департамент изыскивает «ресурсы из 

имеющегося» для стимулирования непосредственной 

работы (например, часть средств от предоставляемых 

субсидий используется именно на эти цели). 

 

ВЫСТУПИЛ: Айсин Р.Р. – депутат Думы города 

 

 Выразил мнение о том, что: 

 1) информационная политика департамента перестаѐт 

отвечать запросам и интересам современной молодѐжи; 

одним из свидетельств этого является низкая 

посещаемость сургутского молодѐжного сервера 

«СкачКом»; 

 2) в связи с этим выделение 1 млн. рублей на 

финансирование этого интернет-ресурса представляется 

нецелесообразным. 

Попросил дать обоснование расходов департамента на: 

1) организацию и проведение муниципального конкурса 

среди образовательных учреждений молодѐжной 

политики и спорта по реализации социально-культурных, 

творческих проектов в сфере воспитания (объѐм средств –                  

230 тыс. рублей); 

2) формирование культурной памяти как необходимого 

условия преемственности культурных ценностей, 

разработку совместного проекта (объѐм средств –             

800 тыс. рублей); 

3) проведение конкурсов между учреждениями по 

внеучебной деятельности обучающихся (обоснование, 

цель); 

4) функционирование МАУ «Городской культурный 

центр» (объѐм средств – 75 млн. рублей), МУК 

«Городская дирекция культурных программ» (объѐм 

средств – 22 млн. рублей); 

5) подарочную сувенирно-наградную атрибутику (объѐм 

средств – около 6 млн. рублей). 

 

ПРЕДЛОЖИЛ: 1. Включить в структуру расходов департамента 

затраты на работу в социальных сетях по освещению и 

пропаганде проводимых культурных, спортивных 

мероприятий. 
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 2. Предусмотреть строительство аллеи почѐта с 

фотографиями и описанием достижений юных сургутских 

спортсменов (в возрасте 10 – 15 лет). 

 3. Включить в расходы МАУ «Сургутская филармония» 

финансирование проектов в области взаимодействия с 

молодѐжью (подобных проекту «Лекторий» и др.). 

 

 Обсуждался вопрос о запланированном объѐме 

мероприятий федерации бокса. 

  

В обсуждении вопроса приняли участие Рябов С.В., 

Грищенкова Г.Р., Третяк С.И. 

 

ВЫСТУПИЛ: Бондаренко С.А. –  Председатель Думы города 

 

ПРЕДЛОЖИЛ: Администрации города в срок до 17.12.2012 предоставить 

дополнительную информацию о планируемых расходах 

департамента культуры, молодѐжной политики и спорта 

на 2013 год и плановый период 2014 – 2015 годов (по тем 

позициям, которые обсуждались на депутатских 

слушаниях). 

 

ВЫСТУПИЛ: Айсин Р.Р. – депутат Думы города 

 

Выразил мнение, что мероприятия по реализации 

долгосрочной целевой программы «Развитие внутреннего 

и въездного туризма в муниципальном образовании 

городской округ город Сургут на 2013 – 2017 годы» не 

соответствуют системе развития туризма. 

 

ВЫСТУПИЛ: Скоробогатов Э.Е. – депутат Думы города, председатель 

постоянного комитета Думы города по социальной 

политике 

 

 Попросил пояснить, какое оборудование планируется 

закупить в рамках реализации целевой программы 

«Доступная среда города Сургута на 2012 – 2015 годы»,             

в частности, для МБУ ИКЦ «Старый Сургут» (объѐм 

средств 500 тыс. рублей). 

 

ВЫСТУПИЛА: Грищенкова Г.Р. – директор департамента культуры, 

молодѐжной политики и спорта Администрации города 
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Пояснила, что в рамках реализации программы 

приобретается оборудование для слабовидящих и 

имеющих проблемы с опорно-двигательной системой. 

Приобретение оборудования обеспечит доступность 

учреждений культуры и спорта людям с ограниченными 

способностями (МАОУДОД специализированная детско-

юношеская спортивная школа олимпийского резерва 

«Олимп», плавательный бассейн «Водолей», МБУК 

«Галерея современного искусства «Стерх» и др.). 

Заверила, что перечень оборудования, в том числе и для  

МБУ ИКЦ «Старый Сургут», будет предоставлен 

дополнительно. 

 

ВЫСТУПИЛ: Болотов В.Н. – депутат Думы города 

  

Попросил пояснить: 

1) запланированы ли затраты на использование 

быстровозводимых спортивных сооружений для массовых 

занятий спортом, или они будут использоваться 

исключительно школами, на территории которых 

расположены; 

2) какой объѐм средств требуется для содержания 1-го 

спортсмена в год; 

3) предполагаются ли расходы комитета по физической 

культуре и спорту на аутсорсинг (использование 

спортивных залов частных инвесторов). 

 

ВЫСТУПИЛА: Грищенкова Г.Р. – директор департамента культуры, 

молодѐжной политики и спорта Администрации города 

 

Пояснила, что: 

1) быстровозводимые спортивные сооружения, 

строящиеся на территории образовательных учреждений, 

в первую очередь будут использоваться образовательными 

учреждениями для проведения уроков физической 

культуры, в оставшиеся часы будут проходить занятия 

секций спортивных школ, дополнительные расходы не 

предусмотрены; 

2) содержание 1-го спортсмена «обходится» 74 400 

рублей в год;  

 

ВЫСТУПИЛ: Третяк С.И. – председатель комитета по физической 

культуре и спорту департамента культуры, молодѐжной 

политики и спорта Администрации города 
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Пояснил, что не все частные инвесторы имеют 

необходимую квалификацию, оборудование и помещение 

(не отвечает существующим требованиям), кроме того, 

качество оказания услуг частными инвесторами не может 

подвергаться проверке.  

 

ВЫСТУПИЛ: Болотов В.Н. – депутат Думы города 

 

Выразил мнение, что при заключении контрактов с 

частными инвесторами департамент будет иметь законные 

основания для проверки качества оказываемых услуг. 

 

ВЫСТУПИЛ: Третяк С.И. – председатель комитета по физической 

культуре и спорту департамента культуры, молодѐжной 

политики и спорта Администрации города 

 

Пояснил, что: 

1) все спортсмены, занимающиеся в различных 

общественных организациях, привлекаются к проведению 

муниципальных спортивных мероприятий и защищают 

честь города на различных соревнованиях; 

2) в бюджете города расходы на аутсорсинг                          

не предусмотрены. 

 

ВЫСТУПИЛ: Попов Д.В. – Глава города 

 

Пояснил, что в бюджете города на 2013 год расходы на 

привлечение частных инвесторов не предусмотрены, 

возможно, расходы будут запланированы на 2014 – 2015 

годы. 

Отметил, что основная задача Администрации города – 

создание условий для тех, кто занимается с детьми, в 

первую очередь материально-технической базы. 

Быстровозводимые спортивные объекты на территории 

школ будут в ведении (компетенции) департамента 

образования Администрации города, в первую очередь 

необходимо решить задачу как можно быстрее вывести из 

подвалов этих же школ спортивные секции, а это 

преимущественно частные секции  

 

ВЫСТУПИЛ: Болотов В.Н. – депутат Думы города 
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Попросил пояснить, в связи, с чем произошѐл рост 

расходов департамента на 16,8 % (8 % – рост заработной 

платы, чем обусловлен рост расходов ещѐ на 8,8 %). 

 

ВЫСТУПИЛА: Грищенкова Г.Р. – директор департамента культуры, 

молодѐжной политики и спорта Администрации города 

 

Пояснила, что рост расходов департамента на 8,8 % связан 

с введением в эксплуатацию МАУ «Сургутская 

филармония». 

 

ВЫСТУПИЛ: Болотов В.Н. – депутат Думы города 

 

Попросил предоставить информацию о бюджете МАУ 

«Сургутская филармония». 

 

ВЫСТУПИЛА: Грищенкова Г.Р. – директор департамента культуры, 

молодѐжной политики и спорта Администрации города 

 

Заверила, что информация будет предоставлена. 

 

ВЫСТУПИЛ: Болотов В.Н. – депутат Думы города 

 

ПРЕДЛОЖИЛ: Администрации города к 17.12.2012 рассмотреть 

возможность перераспределения расходов департамента в 

части возведения песчаных скульптур с целью 

перенаправления дополнительных средств на 

финансирование спортивных мероприятий. 

 

ВЫСТУПИЛ: Вац А.С. – депутат Думы города 

 

Отметил, что в рамках реализации целевой программы 

«Доступная среда города Сургут на 2012 – 2015 годы» 

запланированы расходы на ремонт кафе «Собеседник» 

(объѐм средств 3 650 тыс. рублей), в 2007 году проводился 

капитальный ремонт кафе.  

Выразил сомнение в целесообразности расходов на 

ремонт кафе, которое было построено в 70-е годы. 

 

ВЫСТУПИЛА: Грищенкова Г.Р. – директор департамента культуры, 

молодѐжной политики и спорта Администрации города 

 

Пояснила, что кафе «Собеседник» на протяжении многих 

лет выполняет определѐнные социальные функции, в том 
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числе трудоустройства несовершеннолетних. Включение 

объекта кафе «Собеседник» в программу «Доступная 

среда» обеспечит его доступность людям с 

ограниченными возможностями (детям и взрослым) и 

может стать коммуникативной площадкой.  

Отметила, что все запланированные мероприятия 

разработаны в соответствии с Приоритетным 

национальным проектом «Образование».  

 

ВЫСТУПИЛ: Вац А.С. – депутат Думы города 

 

Попросил пояснить, как будет проводиться ремонт 

учреждений департамента, если потребность составляет 

567,123 млн. рублей, а запланировано в 2013 году –                

14,583 млн. рублей (стратегия проведения ремонтных 

работ). 

 

ВЫСТУПИЛА: Грищенкова Г.Р. – директор департамента культуры, 

молодѐжной политики и спорта Администрации города 

 

Пояснила, что главное – поэтапное решение проблем. 

Отметила, что в представленной информации указан 

перечень мероприятий, которые возможно выполнить. 

 

ВЫСТУПИЛ: Вац А.С. – депутат Думы города 

 

Отметил, что в городе проводится очень мало массовых 

мероприятий (День города, 1 мая, 9 мая), кроме того, даже 

при проведении этих праздников проводятся одни и те же 

мероприятия. 

Выразил мнение, что необходимо организовывать новые 

праздники в обновлѐнной форме. 

 

ВЫСТУПИЛА: Грищенкова Г.Р. – директор департамента культуры, 

молодѐжной политики и спорта Администрации города 

 

Пояснила, что департамент готов предоставить 

обновлѐнные формы проведения массовых городских 

мероприятий, однако организация новых городских 

праздников потребует дополнительного финансирования. 

Отметила, что на сегодняшний день 45,5 % мероприятий, 

проводимых департаментом, ориентированы на выявление 

и поддержку одарѐнных детей в сфере культуры, 

молодѐжной политики и спорта. 



15 

 

ВЫСТУПИЛ: Пахотин Д.С. – депутат Думы города 

 

Попросил пояснить: 

1) будут ли проводиться мероприятия в рамках турнира 

по хоккею с шайбой на приз «Чѐрного лиса»; 

2) будет ли действовать цех шелкографии МАУ «Наше 

время». 

 

ПРЕДЛОЖИЛ: Рассмотреть вопрос о содержании 4-х быстровозводимых 

спортивных сооружений в рамках департамента культуры, 

молодѐжной политики и спорта Администрации города за 

счѐт средств муниципалитета. 

 

ВЫСТУПИЛ: Третяк С.И. – председатель комитета по физической 

культуре и спорту департамента культуры, молодѐжной 

политики и спорта Администрации города 

 

Пояснил, что турнир проводиться будет, с 2013 года для 

участия в турнире будут привлекаться не только местные, 

но и приглашѐнные команды, мероприятия будут 

финансироваться за счѐт внебюджетных средств МБУ 

«Ледовый Дворец спорта».  

 

ВЫСТУПИЛА: Грищенкова Г.Р. – директор департамента культуры, 

молодѐжной политики и спорта Администрации города 

 

Пояснила, что в настоящее время в здании цеха 

заканчиваются ремонтные работы. 

 

ВЫСТУПИЛА: Красноярова Н.А. – заместитель Председателя Думы 

города, председатель постоянного комитета Думы города 

по бюджету, налогам, финансам и имуществу 

 

Проинформировала о том, что в ходе работы над 

бюджетом города на 2013 год и плановый период 2014 – 

2015 годов были проверены все сметы. 

Отметила, что: 

1) по некоторым сметам расходы завышены на                   

50 – 70 %; 

2) отсутствует единый подход к планированию 

(стоимость приглашений от 10 рублей до 300 рублей, 

стоимость транспортных услуг от 1 тыс. рублей в день до 

4,5 тыс. рублей в день и т.д.). 
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ПРЕДЛОЖИЛА: Исключить из проекта решения Думы города                    

«О бюджете городского округа города Сургут на 2013 год 

и плановый период 2014 – 2015 годов» (департамент 

культуры, молодѐжной политики и спорта Администрации 

города) расходы на: 

1) долгосрочную целевую программу «Развитие 

внутреннего и въездного туризма в муниципальном 

образовании городской округ город Сургут на 2013 – 2017 

годы» (объѐм средств 1 350 тыс. рублей). 

Отметила, что: 

а) данная программа не прошла экспертизу; 

б) по заключению Контрольно-счѐтной палаты города 

программа требует доработки; 

в) развитие туризма в городе не включено в 

приоритетное направление развития городского округа; 

г) финансирование программы предполагается 

осуществлять из средств округа и местного бюджета с 

применением государственно-частного партнѐрства (в 

программе не предусмотрено); 

2) на проведение мероприятий на сумму 4 102 тыс. 

рублей (в том числе расходы на выезд руководящих 

работников на международные форумы); 

3) на проведение мероприятий по ведомственным 

целевым программам (объѐм средств 52 314,9 тыс. рублей) 

расходы на сумму 7 815 тыс. рублей (оплата проезда, 

проживания и труда приглашѐнных артистов, 

изготовление типографской продукции, аренда автобусов, 

презентация альбома департамента, проведение 

профессиональных конкурсов); 

4) оплату проезда воспитанников спортивных школ                

на первенство ХМАО – Югры, Тюменской области (объѐм 

средств 1 898,300 тыс. рублей) (отсутствует правовое 

обоснование). 

Общая сумма к исключению из расходов департамента 

составила 14 752,046 тыс. рублей. 

 

ВЫСТУПИЛ: Попов Д.В. – Глава города 

 

Попросил пояснить, согласны ли Грищенкова Г.Р., 

директор департамента культуры, молодѐжной политики и 

спорта Администрации города, и Пелевин А.Р., 

заместитель главы Администрации города, с 

утверждением, что сметы по департаменту завышены на 

50 – 70 %. 
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ВЫСТУПИЛА: Грищенкова Г.Р. – директор департамента культуры, 

молодѐжной политики и спорта Администрации города 

 

Пояснила, что департамент не согласен с тем, что сметы 

завышены, после корректировки сметы были снижены на 

2 млн. рублей.  

 

ВЫСТУПИЛ: Бондаренко С.А. – Председатель Думы города 

 

ПРЕДЛОЖИЛ: По итогам обсуждения проекта расходов департамента 

культуры, молодѐжной политики и спорта Администрации 

города постоянному комитету Думы города по бюджету, 

налогам, финансам и имуществу обобщить озвученные 

депутатами предложения, проанализировать и рассмотреть 

на заседании комитета 17.12.2012 и на основании решения 

комитета подготовить заключение. 

 

РЕШИЛИ: По итогам обсуждения проекта расходов департамента 

культуры, молодѐжной политики и спорта Администрации 

города постоянному комитету Думы города по бюджету, 

налогам, финансам и имуществу обобщить озвученные 

депутатами предложения, проанализировать и 

рассмотреть на заседании комитета 17.12.2012 и на 

основании решения комитета подготовить заключение. 

 

IV. СЛУШАЛИ: О ПРОЕКТЕ РАСХОДОВ ДЕПАРТАМЕНТА 

ФИНАНСОВ АДМИНИСТРАЦИИ ГОРОДА В РАМКАХ 

ПРЕДВАРИТЕЛЬНОГО РАССМОТРЕНИЯ ПРОЕКТА 

РЕШЕНИЯ ДУМЫ ГОРОДА «О БЮДЖЕТЕ 

ГОРОДСКОГО ОКРУГА ГОРОД СУРГУТ НА 2013 ГОД 

И ПЛАНОВЫЙ ПЕРИОД 2014 – 2015 ГОДОВ» 

 

Докладывала Шерстнева А.Ю. – директор департамента 

финансов Администрации города 

 

Проинформировала о том, что: 

1) в состав источников включены расходы на возможное 

исполнение обязательств по предоставленным 

муниципальным гарантиям по обслуживанию 

муниципального долга; 

2) в 2013 году расходы на возможное исполнение 

обязательств по предоставленным гарантиям увеличены в 

связи с предоставлением муниципальной гарантии ОАО 

«Югра-консалтинг». 
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Отметила, что с 2009 года все принципалы свои 

обязательства выполняют. 

 

Вопросов к докладчику не поступило 

 

ВЫСТУПИЛА: Красноярова Н.А. – заместитель Председателя Думы 

города, председатель постоянного комитета Думы города 

по бюджету, налогам, финансам и имуществу 

 

Пояснила, что вопросов к директору департамента 

финансов Администрации города Шерстневой А.Ю. нет, 

всѐ запланировано в соответствии с нормативами. 

 

ВЫСТУПИЛ: Бондаренко С.А. – Председатель Думы города 

 

ПРЕДЛОЖИЛ: По итогам обсуждения проекта расходов департамента 

финансов Администрации города постоянному комитету 

Думы города по бюджету, налогам, финансам и 

имуществу обобщить озвученные депутатами 

предложения, проанализировать и рассмотреть на 

заседании комитета 17.12.2012 и на основании решения 

комитета подготовить заключение. 

 

РЕШИЛИ: По итогам обсуждения проекта расходов департамента 

финансов Администрации города постоянному комитету 

Думы города по бюджету, налогам, финансам и 

имуществу обобщить озвученные депутатами 

предложения, проанализировать и рассмотреть на 

заседании комитета 17.12.2012 и на основании решения 

комитета подготовить заключение. 

 

V. СЛУШАЛИ: О ПРОЕКТЕ РАСХОДОВ КОНТРОЛЬНО-СЧЁТНОЙ 

ПАЛАТЫ ГОРОДА В РАМКАХ ПРЕДВАРИТЕЛЬНОГО 

РАССМОТРЕНИЯ ПРОЕКТА РЕШЕНИЯ ДУМЫ 

ГОРОДА «О БЮДЖЕТЕ ГОРОДСКОГО ОКРУГА ГОРОД 

СУРГУТ НА 2013 ГОД И ПЛАНОВЫЙ ПЕРИОД 2014 – 

2015 ГОДОВ» 

 

Докладывал Жуков В.И. – и.о. Председателя Контрольно-

счѐтной палаты города  

 

Проинформировал о том, что бюджет Контрольно-счѐтной 

палаты города на 2013 год увеличен в связи с увеличением 
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штатной численности и изменением условий оплаты 

труда.  

 

ВЫСТУПИЛ: Скоробогатов Э.Е. – председатель постоянного комитета 

Думы города по социальной политике 

 

Попросил пояснить, на сколько произошѐл рост 

заработной платы. 

 

ВЫСТУПИЛА: Красноярова Н.А. – заместитель Председателя Думы 

города, председатель постоянного комитета Думы города 

по бюджету, налогам, финансам и имуществу 

 

Проинформировала о том, что рост заработной платы 

произошѐл на 6 % (за счѐт дополнительного 

премирования). 

 

ВЫСТУПИЛ: Бондаренко С.А. – Председатель Думы города 

 

ПРЕДЛОЖИЛ: По итогам обсуждения проекта расходов Контрольно-

счѐтной палаты города постоянному комитету Думы 

города по бюджету, налогам, финансам и имуществу 

обобщить озвученные депутатами предложения, 

проанализировать и рассмотреть на заседании комитета 

17.12.2012 и на основании решения комитета подготовить 

заключение. 

 

РЕШИЛИ: По итогам обсуждения проекта расходов Контрольно-

счѐтной палаты города постоянному комитету Думы 

города по бюджету, налогам, финансам и имуществу 

обобщить озвученные депутатами предложения, 

проанализировать и рассмотреть на заседании комитета 

17.12.2012 и на основании решения комитета подготовить 

заключение. 

 

VI. СЛУШАЛИ: О ПРОЕКТЕ РАСХОДОВ ДУМЫ ГОРОДА В РАМКАХ 

ПРЕДВАРИТЕЛЬНОГО РАССМОТРЕНИЯ ПРОЕКТА 

РЕШЕНИЯ ДУМЫ ГОРОДА «О БЮДЖЕТЕ 

ГОРОДСКОГО ОКРУГА ГОРОД СУРГУТ НА 2013 ГОД 

И ПЛАНОВЫЙ ПЕРИОД 2014 – 2015 ГОДОВ» 

 

Докладывал Васильев Р.Ю. – руководитель аппарата 

Думы города 
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Проинформировал об основных параметрах планируемых 

расходов Думы города на 2013 год и плановый период 

2014 – 2015 годов. 

 

ВЫСТУПИЛ: Бондаренко С.А. – Председатель Думы города 

 

Попросил пояснить, включены ли в проект бюджета 

расходы на заявленные потребности в услугах СМИ 

(объѐм средств 4 273 тыс. рублей). 

 

ВЫСТУПИЛ: Васильев Р.Ю. – руководитель аппарата Думы города 

 

Пояснил, что расходы на СМИ в проект бюджета не 

включены. 

 

ВЫСТУПИЛ: Бондаренко С.А. – Председатель Думы города 

 

Проинформировал о том, что необходимость увеличения 

объѐма финансирования услуг СМИ, посвящѐнных 

деятельности Думы города, вызвана потребностью в более 

объективном, масштабном и всестороннем 

информировании горожан о работе депутатов Думы 

города. 

Отметил, что согласно социологическому исследованию, 

проведѐнному Администрацией города в 2012 году, более 

30 % опрошенных затруднились оценить деятельность 

депутатов Думы города. Данное социологическое 

исследование говорит и о том, что за последние годы 

снижается количество обращений к депутатам при том, 

что результативность таких обращений кратно выросла (в 

2009 году за строку «проблема была решена» 

проголосовало 6,7 % опрошенных, в 2012 – 47 %). 

Граждане не обладают объективной информацией 

относительно положительного взаимодействия депутатов 

Думы города и избирателей. Значительная часть горожан 

не имеет представления о степени влияния 

представительного органа власти на жизнь города. 

Причинами такого положения дел является недостаточный 

интерес средств массовой информации к деятельности 

Думы города: 

1) работа депутатов осуществляется точечно и 

«однобоко»; 
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2) освещение деятельности зачастую ограничивается 

материалами с заседаний Думы города или профильных 

комитетов; 

3) у аудитории складывается впечатление, что 

деятельность депутатов ограничивается заседаниями. 

В сознании населения Дума города – некое формальное 

образование, не играющее серьѐзной роли в решении тех 

или иных проблем, но при этом именно в адрес депутатов 

Думы города звучат обвинения в том, что ситуация в 

городе не меняется в лучшую сторону. 

По мнению горожан наиболее оптимальной формой 

освещения работы Думы города являются: 

1) прямые эфиры с депутатами; 

2) «горячие линии»; 

3) трансляция в режиме он-лайн (самая дорогая услуга). 

Подчеркнул, что открытость и доступность депутатов 

Думы города повышает их ответственность перед 

избирателями. 

Отметил, что заявленные расходы обусловлены не только 

вышеперечисленными факторами, но и увеличением 

стоимости услуг. 

Обратился к Главе города Попову Д.В. и депутатам Думы 

города с просьбой рассмотреть возможность увеличения 

расходов на освещение в средствах массовой информации 

деятельности Думы города и депутатов Думы города. 

Отметил, что расходы обоснованы соответствующими 

тарифами. 

 

ВЫСТУПИЛ: Попов Д.В. – Глава города  

 

Попросил пояснить, какие расходы на СМИ были в 2012 

году. 

 

ВЫСТУПИЛА: Малая Ю.А. – начальник финансово-аналитической 

службы – главный бухгалтер аппарата Думы города 

 

Пояснила, что расходы на услуги СМИ в 2012 году 

составили 2 470 тыс. рублей. 

 

ВЫСТУПИЛ: Бондаренко С.А. – Председатель Думы города 

 

ПРЕДЛОЖИЛ: По итогам обсуждения проекта расходов Думы города 

постоянному комитету Думы города по бюджету, налогам, 

финансам и имуществу обобщить озвученные депутатами 
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предложения, проанализировать и рассмотреть на 

заседании комитета 17.12.2012 и на основании решения 

комитета подготовить заключение. 

 

РЕШИЛИ: По итогам обсуждения проекта расходов Думы города 

постоянному комитету Думы города по бюджету, налогам, 

финансам и имуществу обобщить озвученные депутатами 

предложения, проанализировать и рассмотреть на 

заседании комитета 17.12.2012 на основании решения 

комитета подготовить заключение. 

 

 

 

Председатель Думы города            С.А. Бондаренко 

 

 

 

Секретарь, 

начальник службы по подготовке 

и оформлению документов         И.А. Булих 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Телина Т.В. 
Матвеева И.Г. 
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Список присутствующих  

на депутатских слушаниях  

12.12.2012 

От Администрации города:  

1.  Попов Д.В.  – Глава города 

2.  Сафиоллин А.М.  – заместитель главы Администрации 

города 

3.  Пелевин А.Р. – заместитель главы Администрации 

города 

4.  Базаров В.В.  – директор департамента городского 

хозяйства  

5.  Шерстнева А.Ю.  – директор департамента финансов  

6.  Смолдырева С.Б. – заместитель директора департамента              

финансов 

7.  Гагарина Е.С.  – начальник планово-аналитического 

отдела управления методологии и 

сводного бюджетного планирования 

департамента финансов 

8.  Филиппова Т.А.  – начальник отдела управления 

муниципальным долгом управления 

методологии и сводного бюджетного 

планирования департамента финансов 

9.  Евпак Н.В.  – главный специалист планово-

аналитического отдела управления 

методологии и сводного бюджетного 

планирования департамента финансов 

10.  Киселева Е.А.  – ведущий специалист планово-

аналитического отдела управления 

методологии и сводного бюджетного 

планирования департамента финансов 

11.  Грищенкова Г.Р. – директор департамента культуры,              

молодежной политики и спорта 

12.  Подколзина С.Г. – заместитель директора департамента 

культуры, молодежной политики и 

спорта  

13.  Третяк С.И.  – председатель комитета по физической 

культуре и спорту департамента 

культуры, молодежной политики и 

спорта 

14.  Ющенко М.В.  – заместитель председателя комитета по 

физической культуре и спорту 

департамента культуры, молодежной 

политики и спорта 

 

 

15.  Казакова Н.А.  – начальник общего отдела комитета по 
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физической культуре и спорту 

департамента культуры, молодежной 

политики и спорта  

16.  Шалкевич И.В.   – председатель комитета молодежной 

политики департамента культуры, 

молодежной политики и спорта 

17.  Балан С.А.   – заместитель председателя комитета 

молодежной политики департамента 

культуры, молодежной политики и 

спорта 

18.  Каплунская А.А.  – начальник планово-экономического 

отдела департамента культуры, 

молодежной политики и спорта   

19.  Болотнова В.Ю.  – начальник управления культуры 

департамента культуры, молодежной 

политики и спорта  

20.  Савенков А.И.  – консультант Главы города 

21.  Ускова В.В.  – начальник службы помощников  

От Контрольно-счетной палаты города Сургута: 

22.  Жуков В.И. – и.о. Председателя 

От прокуратуры города: 

23.  Обухов Р.В. – старший помощник прокурора  

Помощники депутатов Думы города: 

24.  Гаджиева К.Ф.  – помощник депутата Слепова М.Н.  

От аппарата Думы города Сургута: 

25.  Васильев Р.Ю. – руководитель аппарата  

26.  Делова С.В. – пресс-секретарь Председателя Думы          

города  

27.  Лапина А.А. – помощник Председателя Думы города  

28.  Ануфриева Е.А. – начальник юридического отдела 

29.  Малая Ю.А. – начальник финансово-аналитической 

службы – главный бухгалтер    

30.  Викулина Н.В.    – ведущий специалист финансово-

аналитической службы  

31.  Сахарова Е.В.  – начальник отдела по сопровождению         

деятельности постоянных комитетов 

Думы           города 

32.  Булих И.А. – начальник службы по подготовке и 

оформлению документов 

33.  Телина Т.В.  – специалист I категории службы по 

подготовке и оформлению документов  

34.  Гречухина А.В. – начальник отдела организационного           

обеспечения деятельности Думы города 

35.  Давиденко Л.А.  – главный специалист отдела 

организационного обеспечения 

деятельности Думы города  
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От СМИ:  

36.  Завьялов Д.С.   – корреспондент ТК «СургутИнформТВ» 

37.  Теляков В.В. – оператор ТК «СургутИнформТВ»  

38.  Лаврентьева К.Б.  – корреспондент газеты «Сургутская 

трибуна»  

39.  Курилова Е.С. – корреспондент газеты «Сургутские 

ведомости»  

40.  Семенова Е.А.  – редактор новостных программ Русского 

радио в Сургуте 

41.  Масиев Д.Н. – корреспондент ИА «Сургут сегодня»  

42.  Яблонских А.Г.  – информационный бизнес-портал 

«Инвестор»  
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